

Auch Produktion und Export nehmen Fahrt auf

Die steigende Inlandsnachfrage nach Neufahrzeugen zu Jahresbeginn hat auch die Produktion in den deutschen Werken beflügelt. Nach sieben Monaten zweistelliger Rückgänge wurden hierzulande im Januar 256.300 Autos gebaut. Wie der Verband der Automobilindustrie meldet, sind das acht Prozent mehr als im Januar vor einem Jahr und ein Fünftel mehr als vor zwei Jahren. Der Export stieg um sechs Prozent auf 189.100 Fahrzeuge.

Die Aufträge aus dem Inland stiegen im Januar um 53 Prozent, die Auslandsorder gingen allerdings um sechs Prozent zurück. (aum)



Bilder zum Artikel



Produktion des Opel Grandland im Werk Eisenach.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Opel